

¿Que universidad recauda más por profesor en I+D? - El Mundo Castellón al Día - 06/02/2016

¿Qué universidad recauda más por profesor en I+D?

La Politécnica de Valencia gana en capacidad de captación de ingresos públicos y privados

N. DE LA T. VALENCIA

Hace años que las cinco universidades públicas valencianas, ante el avance de la competencia privada y la moda de los rankings internacionales, buscan generar su propia marca. El último paso para mejorar el posicionamiento en un mercado cada vez más saturado y complejo lo dieron ayer, con la publicación de un portal en internet (<http://www.siuvp.es>) que recoge hasta 62 indicadores «a partir de datos homogéneos y comparables entre las cinco instituciones».

Y uno de esos indicadores tiene que ver con el dinero que el personal universitario logra captar a través de los proyectos de I+D. Según las cifras que aportan los propios campus, es la Universitat de València la que se coloca en el primer puesto a una distancia considerable del resto.

En total, los ingresos recaudados en proyectos de I+D por profesor doctor (equivalente a tiempo completo) sumaron en la Politècnica 42.374 euros (en 2013), una cifra todavía menor que la registrada un año antes, cuando se captaron 47.112 euros. Un profesor de la Universitat de València logró de media en 2013 unos 16.413 euros.

Si hay algo que se repite en el conjunto del sistema universitario valenciano es la mayor capacidad de captación de ingresos públicos. Es decir, la financiación privada de la investigación es menor en los campus. Pero mientras en las universidades Jaume I de Castellón y Miguel Hernández de Elche, además de en la Politècnica, la diferencia entre unos recursos y otros no es excesivamente acusada, no sucede lo mismo para los campus de Alicante y Valencia.